

# TVE erwartet mehr Gegenwehr

Tennis: Senioren des TV Espelkamp-Mittwald haben heute zwei Heimspiele



Dr. Rainer Middelhauve (rechts) und Folker Seemann sind heute für den TVE im Einsatz.

Foto: Ingo Notz

Espekkamp (tz). Großkampftag für die Tennis-Senioren des TV Espelkamp: Heute spielen erstmals in dieser Saison die Herren 65 und die Herren 70 parallel zuhause.

Auf der Anlage an der Trakehner Straße stehen dabei natürlich die Deutschen Meister der Herren 65 besonders im Blickpunkt. In der Herren-65-Regionalliga treffen die Espelkamper ab 13 Uhr auf den TC Johannesberg. In der bewährten Besetzung der ersten Spieltage stehen die Chancen gut, dass die Mittwalder ihre Spitzenposition in der Tabelle erneut verteidigen können. Für Mannschaftsführer Erhard Schiffner ist es aber der schwerste der bisherigen Gegner: »Es wird sicher schwerer als bisher, aber wenn es gut läuft, können wir schon in den Einzeln alles klar machen.«

Die Herren 70 werden ebenfalls um 13 Uhr beginnen und treffen dann in der Verbandsliga auf den Oeynhausener TC. Auch hier gehen die Hausherren als Favorit in die Begegnung, Espelkamp ist 'noch ohne Punktverlust. Für Hagen Kaiser wird Hansjürgen Meier sein Comeback geben.